

ASSEMBLEE GENERALE 2017-2018

LES ARTSCENE

Le 13 septembre 2018, salle B, espace Rémy ROURE

Présents : Camille, Nathalie 2, Quentin, Hélène, Alexandre, Alexis, Yannick, Claire, Carole, Olivier, Nathalie, Mallory, Michèle, Fabien, Jean-François, Christophe, Cathy, Dominique.

Excusés : Christine, Simon, Grégory, Sonia (pouvoir à Fabien).

1] Rapport moral

Présenté par Jeff, approuvé à l'unanimité. Document joint.

2] Rapport financier

Présenté par Jeff dans les grandes lignes. Document joint.

A la date, le bilan est positif à 1914,09€.

Le plus gros poste est celui des ZAZATELIERS, les animateurs étant salariés ; les dépenses et recettes en sont sensiblement équilibrées.

Approuvé à l'unanimité.

3] Remarques et questions sur le volet financier

Question : rôle des trésoriers :

*Simon (trésorier) fait la comptabilité (entrées/sorties) et paye les factures (si possible) en temps et en heure

*Greg (trésorier adjoint) gère les caisses

Question : possibilité de payer la cotisation en 4 fois et en liquide ?

==> oui, ou en faisant 4 chèques

Remarque : ne sont conviés à l'AG que les adhérents de l'an dernier.

Remarque : tarifs :

*Zazateliers 1 : 14 personnes. La cotisation passe cette année de 200€ à 220€.

*Zazateliers 2 : 10 personnes. La cotisation reste à 200€ car les mardis

d'Improlab le cours de Yannick sera limité à 1 heure.

4] Elections

Pas de membres du C.A. démissionnaires. Pas de candidats pour intégrer le C.A.

==> pas de vote ; approuvé à l'unanimité.

5] Calendrier

Prévus saison 2018-2019 :

3 spectacles à l'Agora plus le week-end des 10 ans (matches)

3 spectacles au Comedy Palace dont 1 en commun avec les Potes au Feu et les Givrés (catch)

5 spectacles au Foyer Protestant dont 1 en commun avec les Givrés (Génération Impro)

Reprise des Improlabs 1 soir par mois, un mardi, à la salle Rhône de la Beaulieu ; pour tester des nouveautés ou approfondir certains sujets ; uniquement pour ceux qui savent déjà jouer (Artsscenes, Zazateliers 2, extérieurs, ...) ; amputeront une partie des cours des Zazateliers 2.

Possibilité d'arbitrage pour ceux qui voudront (au choix jeu ou arbitrage ou les deux).

Il y aura une possibilité de stages 4 samedis toute la journée au cours de l'année.

1 stage d'un jour pour l'arbitrage, peut-être en commun avec les Givrés.

Plusieurs demandes chez les Artscene pour un stage MC (Greg, Dominique, Alexandre, ...)

Déplacements : pour l'instant une seule invitation, par les Fondus (Aix en Provence) le 15 décembre, avec en plus les arènes le 14/12.

Les Zazateliers 2 ont besoin d'espace de jeu : pour ce faire ils seront conviés à participer aux spectacles au Foyer Protestant en plus de leur soirée réservée en fin d'année (08/06/18).

Le stage des Zazateliers aura lieu le 19 janvier ou le 16 mars.

Organisation : cette année, les feuilles de jeu seront planifiées dès le début de la saison, en fonction des engagements de chacun sur la feuille diffusée par Jeff en juin. Dans la mesure du possible, un engagement pour 6 spectacles, par exemple, donnera 3 participations en tant que joueur et 3 en tant que staff.

Un groupe sera constitué pour préparer ce planning. Volontaires ? ==> Olivier, Chris, Sonia, Jeff, Fabio, Dominique. Réunion le 21 septembre 18.

6] Intégration des nouveaux

Il y a besoin de clarifier la démarche d'intégration des nouveaux, qu'ils viennent des Zazateliers ou de l'extérieur, comme par exemple Jonathan qui a contacté les Artscene, en provenance de Montpellier. Un groupe de travail doit se réunir.

Un groupe sera constitué pour préparer cette procédure. Volontaires ? ==> Sonia, Jeff, Fabio, Mallory, Claire, Michèle. Réunion le 21 septembre 18.

7] Préparation des 10 ans de la troupe

3 commissions sont prévues, qui doivent commencer à travailler rapidement : artistique, logistique, communication. Elles seront autonomes et un rapporteur fera chaque mois un compte-rendu au bureau. La 1ère réunion des 3 commissions doit avoir lieu avant fin septembre 18.

Il faudra préparer un rétro planning : tout doit être en place avant fin décembre 18.

Pour l'instant, 8 équipes ont répondu ; Chris fera une relance avant la fin du mois. Plusieurs de ces "individuels" ont donné leur accord.

Propositions :

*distributions de flyers

*financement collaboratif ?

8] Intervenants

Philippe COSTE a été contacté pour quelques interventions ponctuelles le jeudi.

Pour le stage des 29 et 30 septembre, qui aura lieu à environ 1 heure de Valence, c'est Olivier TOURNEMAINE qui interviendra : "technique du clown au service de l'impro".

9] Journée Rencontre Artscene-Zazatelier du 15 septembre

Destiné à créer des liens entre Artscene et Zazatelier : après-midi jeux (beach-volley, pétanque, moly, ping-pong), pièce de théâtre au pont des Lones à 17h00, repas (catering) le soir, en commun.

10] Organisation

à partir de 2019, Nathalie et Jeff seront absents durant un an ; Chris prendra du recul par rapport aux Artscene (mais restera sur Valence).

Il faudra donc s'organiser sans ces "piliers".

"Ne pas essayer de faire du Jeff ou du Chris. Faire ce que vous sentez" dixit Jeff.

Information : les dates des spectacles de la saison 2019-2020 seront prêtes avant leur départ. Il faudra cependant définir (sans eux) les dates de la saison 2020-2021.

En cas de besoin, Chris restera joignable.

11] Questions diverses

Continue-t-on le concept ?

Oui, probablement 2 fois l'an prochain. Il se nomme maintenant "Tronches de vie".

Buvettes.

La vente se fera désormais au verre, en Eco-Cups : simplicité de mise en place, économie, meilleur respect de l'environnement, simplification des tarifs.

Cela fait maintenant 10 ans que notre compagnie de théâtre existe et c'est une aventure formidable que nous avons créée à partir de rien.

Juste pour le plaisir quelques chiffres sur ces 10 années :

Plus de 20000 spectateurs ont assisté à nos 212 spectacles

Nous avons fait découvrir l'improvisation théâtrale à plus d'une centaine de personne.

Nous avons joué avec plus de 30 équipes différentes Française et Européenne.

Dans le milieu beaucoup d'équipe attendent de pouvoir jouer avec nous dans la « salle bleu », c'est comme ça que les troupes appellent l'AGORA.

Identifié comme la compagnie d'improvisation théâtrale par les collectivités locales, c'est à nous que l'on fait appel pour participer aux journées théâtres, au Crussol festival, Téléthon etc...

Au départ une idée folle qui sort de deux esprits farfelus, Christophe et moi-même et après c'est grâce à l'engagement de chacun et de chacune d'entre nous que nous sommes là. Pour que cela continu, chacun doit se poser la question, pourquoi suis là, qu'est-ce que je peux apporter, comment puis-je participer à la vie de la compagnie.

Vous l'avez compris cette année est une année de transition, nos 10 ans à fêter avec tous ceux que nous avons croisé pendant ces années. Mais aussi un besoin d'idées nouvelles et du sang neuf pour les réaliser, sortir de la routine qui s'installe voilà le nouveau challenge pour les années à venir.

Es-tu prêt(e) à relever le défi ?

Je me suis toujours demandé pourquoi le mot du président lors de l'assemblée générale s'appelle un rapport moral, donc pour la première fois je termine par une moralité.

ArtScène un jour ArtScène toujours !

Merci à tous

Présence AG ArtScène du 13 septembre 2018

Nom prénom	Signature
Seince JEFF	
DANGRAN Fabien	
BOUANCHAUD Michèle	
GEVA OLIVIER	
CORREIRO Caesle	
CHAMBET Claire	
MARAND Yannick	
Aleant's Algaud	
CASTANET Alexandre	
COJA Hélène	
PARLHENS Quentin	
SANTOS Nathalie	
CHARBOIS Camille	
Chastagner Mallory	
Seince Nathalie	
ROZEN Dominique	
DETURGER Christophe	
CRESSOT Catherine	

CHEVASSIER Marie excusée ,